

Freiberufler im Gespräch mit dem Landtag

Zu einer parlamentarischen Begegnung kommen am

Donnerstag, 23. November 2017, 20.00 Uhr

die Abgeordneten des Landtages von Sachsen-Anhalt und Angehörige der Freien Berufe in Magdeburg zusammen.

Zu dem Treffen, das **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** mit einem Grußwort eröffnen wird, lädt der Landesverband der Freien Berufe Sachsen-Anhalt e. V. ein. Nahezu jeder dritte Selbstständige ist ein Freiberufler und mehr als jeder zehnte sozialversicherungspflichtige Beschäftigte ist in diesem Bereich angestellt. Gemeinsam mit ihren Mitarbeitern erarbeiten Freiberufler ca. 10,1 % des Bruttoinlandsproduktes und erwirtschaften so fast jeden zehnten Euro.

Landtagspräsidentin Brakebusch sieht daher in den Freien Berufen eine tragende Säule des Mittelstandes. „Die Bedeutung der Freien Berufe geht durch ihre Gemeinwohlorientierung über wirtschaftliche Aspekte hinaus.“, so die **Präsidentin**. „Freiberufler wirken oft im Interesse der Gesundheit, des Rechtsstaates, der Sicherheit, der Sprache oder der Kunst. Diese Verpflichtung ist ein Alleinstellungsmerkmal.“

Neben Mitgliedern aller Landtagsfraktionen wird auch Sachsen-Anhalts Minister für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung Prof. Dr. Armin Willingmann an dem Gedankenaustausch teilnehmen.